

ROCHELAMUSIQUE

Au C2M la musique s'apprend, se vit et se partage !

Bonne année à tous !

Chers élèves, chers parents, chers amis du C2M,

En ce début d'année, nous souhaitons vous adresser nos meilleurs vœux de paix, de joie et d'harmonie. Que 2025 soit une année riche en mélodies et en découvertes musicales, une année où la musique continuera d'apporter réconfort et sérénité à chacun d'entre vous.

Nous croyons fermement que la musique a le pouvoir d'apaiser les cœurs et d'élever les âmes. Dans un monde parfois tumultueux, elle demeure un refuge, un langage universel qui transcende les barrières et réunit les êtres. Nous sommes convaincus que chaque note, chaque accord, a le potentiel d'apporter du bonheur et de la lumière dans votre quotidien.

Avec bienveillance, nous continuerons à vous accompagner sur ce chemin musical. Ensemble, nous cultivons la passion et l'amour de la musique, et nous nous engageons à soutenir chacun d'entre vous dans votre apprentissage et votre épanouissement artistique.

Alors, levons nos instruments et célébrons cette nouvelle année qui s'offre à nous !
Que la musique soit votre guide et votre inspiration tout au long de ces douze mois à venir.

Bien sincèrement,

Pour l'ensemble de l'équipe du C2M
le directeur
Hervé FREYCENON



QRCode de la station



@C2M

Tapez « illiwap » dans la barre de recherche de votre store. Une fois l'application trouvée, cliquez sur le bouton « Installer » pour télécharger l'application sur votre smartphone. Tout est GRATUIT, ANONYME et SANS PUBLICITE.

« 2025 » marque le 10ème anniversaire de la municipalisation du Centre Musical Municipal de Roche la Molière. Que de chemin parcouru depuis ce 19 novembre 2014 (avec une prise d'effet au 1er janvier 2015), jour de la délibération que j'ai porté pour notre ville. Le C2M a amplement réussi cette mutation et a su accompagner de belle façon ce changement.

Pour preuve, notre demande de classement auprès de l'Etat en passant «Conservatoire à Rayonnement Communal» s'il était validé, serait pour notre commune de Roche la Molière, une véritable reconnaissance du travail accompli.

Je tenais par cette prise de parole dans ce ROCHE LA MUSIQUE féliciter et remercier l'ensemble des professeurs autour de leur directeur Hervé Freyconon pour leurs exigences et leur professionnalisme et ce toujours en faisant partager le plaisir de la musique.

La culture et notamment la musique tiennent une place importante dans l'action culturelle menée par la ville.

Que cette nouvelle année apporte à chacun d'entre vous ainsi qu'à vos proches le bonheur et la joie, sans oublier quelques belles notes de musique de-ci de-là, pour harmoniser tout cela.

*Les livres, les esprits et les parapluies ne fonctionnent que s'ils sont ouverts ...
Alors ouvrons les, dès que nous le pouvons.*

Didier RICHARD

1er adjoint au maire
Ville de Roche la Molière

Victoires des enseignements artistiques

Le **Département de la Loire** organise chaque année l'examen de fin de cycle 1 pour les élèves des établissements d'enseignement artistique accompagnés dans le cadre du **Schéma départemental des enseignements artistiques**. Afin de célébrer les performances de nos artistes, nous vous proposons une soirée festive et musicale ponctuée par une remise de prix décernés aux lauréats sélectionnés par les écoles, ... et le public !

Quelques élèves du C2M auront le plaisir d'être conviés le **vendredi 7 février 2025 à 18h** au Conservatoire d'Andrézieux-Bouthéon.

Musicalement,

Corinne Besson-Fayolle,
Vice-présidente chargée de la culture du Département de la Loire

P.S. : **Dès que nous aurons plus d'information sur cette invitation nous préviendrons les élèves concernés.**



Heures Musicales 2025

Les Heures Musicales sont des rendez-vous incontournables du C2M. Tous les élèves instrumentistes ont l'opportunité de se produire devant un public bienveillant et enthousiaste.

Au fil des années, les Heures Musicales sont devenus un véritable temps fort de notre calendrier scolaire. C'est un moment privilégié où les élèves, qu'ils soient débutants, avancés voire confirmés, peuvent partager leur passion pour la musique et exprimer leur créativité.

Chaque année, les professeurs préparent des programmes différents et les instruments se mélangent au gré des envies et des besoins.

Tous les moments musicaux ont lieu au C2M dans la salle d'orchestre (Zénith) et l'entrée est libre et ouverte à tous.

AU PROGRAMME :

- Lundi 17 février à 18h30 chant **“Amour toujours”**
- Lundi 17 février à 20h00 violon/accordéon **“accordéons nos violons”**
- Mardi 18 février à 18h30 violoncelle/cuivres/piano **« Ghibli »**
- Mardi 18 février à 20h00 clarinette/guitare **“Quizz musique de jeux”**
- Mercredi 19 février à 18h30 piano /saxophone **« Au soleil de minuit »**
- Mercredi 19 février à 20h00 **“percussion et ses invités”**
- Jeudi 20 février à 18h30 piano/Flûte traversière **“Les chanteuses françaises”**.

Graines de talents 2025

Mardi 25 mars 2025 à 20h00 au Pôle Culturel l'OPSIS

Réservation des places à partir du lundi 10 mars (au bureau ou plus simplement par mail C2M@rochela moliere.fr).

Cette année encore, les groupes de Musiques Actuelles du C2M vont jouer et accompagner de jeunes Graines de Talents lors d'une soirée à l'Opsis. Vous pourrez y retrouver les Nobody's Perfect, les Z'Ôtres, ainsi qu'un nouveau groupe de collégiens qui s'est formé cette année au sein du C2M. Ils encadreront Océane la danseuse, et Lola la chanteuse...une belle soirée festive en perspective à retenir mardi 25 mars 2025 au Pôle Culturel l'OPSIS.

Les participants :

- Les graines de talents 2025
- Les trois ateliers de musiques actuelles

Valérie GONZALEZ



Concert de printemps 2025

Samedi 12 avril 2025 à 15h00 au Pôle Culturel l'OPSIS

Nous vous informerons ultérieurement pour la réservation des places.

Le thème du concert cette année c'est **l'eau**, l'eau sous toutes ces formes...

Avec la participation du chœur, de la chorale enfants (classes de formation musicale niveaux 1C1,1C2, 1C3 et 1C4) et bien entendu de l'orchestre de chambre.

Quelques mots pour illustrer cet événement :

Le murmure de l'eau

Écoutez, mon ami, le murmure de l'eau,

Un chant mélodieux qui apaise les maux.

Elle court, elle danse, sans jamais se lasser,

Et nous emporte avec elle, au gré des marées.



Audrey GAYTON - Christèle FREYCENON - Viviane CHARRETIER



Virgules Musicales à venir

Samedi 1er février 2025 à 11h00 : CUIVRES

Samedi 22 mars 2025 à 11h00 : SAXOPHONE

Samedi 19 avril 2025 à 11h00 : FLÛTE TRAVERSIÈRE

Samedi 14 juin 2025 à 11h00 : GUITARE

Samedi 28 juin 2025 à 11h00 : VIOLON/PIANO

Les Virgules Musicales ont lieu a la médiathèque et l'entrée est libre.

Dans cet espace où les mots et les notes se rencontrent, la musique trouve naturellement sa place. Situé à côté de la ludothèque, qui regorge de jeux et d'activités ludiques, la médiathèque devient ainsi un véritable carrefour culturel, où la créativité et le partage se rencontrent.



Petit reportage des concerts de Sainte-Cécile/Sainte-Barbe 2024

Merci à Victor TERRADE et Christian BARTHELEMY pour les belles photos !



Petit reportage des concerts de Noël.

